

lunes 27 de junio de 2022

El programa 'Música Para Todos' de Antequera celebra la última sesión del curso

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el responsable de Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, acompañaron ayer domingo a los usuarios del programa 'Música Para Todos' en la última sesión de la temporada



Esta iniciativa, puesta en marcha por el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la EMMA Escuela de Música Municipal de Antequera, tiene como objetivo proporcionar una alternativa de ocio saludable para las personas mayores de Antequera. Cerca de medio centenar de usuarios han participado en la edición 2021 /2022 de este programa de música y baile

El alcalde subraya, durante la visita, "el apoyo de las instituciones a la hora de diseñar programas de ocio dirigidos a las personas mayores, promoviendo hábitos saludables y combatiendo la soledad a través de las relaciones sociales"

EMMA, NUEVO ESCENARIO

Este ejercicio ha contado con una novedad principal, la EMMA Escuela de Música Municipal de Antequera, ha sido el escenario de las sesiones de música y baile de los domingos. Una localización que garantiza la comodidad y un fácil acceso a los usuarios

